

# MEDIENINFORMATION, Dienstag, 25. April 2023

Absender:

Reitverein Uster

Kontakt für Medienschaffende: Anja Hänni, Tel. 079 912 90 66, [anja.haenni@reitverein-uster.ch](mailto:anja.haenni@reitverein-uster.ch)

Weitere Informationen unter [www.reitverein-uster.ch](http://www.reitverein-uster.ch)

## Hochkarätiges Starterfeld an den Pferdesporttagen Uster

**Vom Samstag, 29. April bis Montag, 1. Mai locken die Pferdesporttage Uster erneut die grössten Namen des Schweizer Springpferdesports nach Uster. Der sportliche Höhepunkt findet am 1. Mai statt mit dem Grossen Preis der Bank BSU, welcher auch eine Etappe der Longines Championship Series ist. Gleich davor werden die Zuschauer durch eine Show-Einlage der Line Dance Gruppe Synergy in Festlaune versetzt. Am zweiten Turnier-Wochenende vom 5. bis 7. Mai bietet die Ustermer Reitarena wie immer eine Bühne für die regionalen Reiter und auch da garantieren das Derby und der OKV Coupe spannenden Pferdesport.**

### Die Grössen des Schweizer Pferdesports in Uster

Wie auch in den vergangenen Jahren meistens der Fall kann sich das Organisationskomitee der Pferdesporttage Uster über ein Weltklasse Starterfeld freuen. Von Martin Fuchs als aktueller Weltranglisten Dritter über Olympiasieger Steve Guerdat bis hin zu Shootingstar Edouard Schmitz fehlt kaum ein grosser Name des Schweizer Springpferdesports auf den Startlisten der Pferdesporttage Uster. Durch die vielen internationalen Einsätze der Schweizer Springstars hat es an Seltenheitswert gewonnen, so viele von ihnen zusammen an einem nationalen Turnier zu sehen, was die Pferdesporttage Uster zu einer einzigartigen Gelegenheit macht, die grössten des Schweizer Springsports einmal ganz nah zu bestaunen. Der Eintritt zum Turnier ist ausserdem kostenlos.

### Auch abseits vom Springreitplatz ist etwas los

Der nicht-sportliche Höhepunkt dieses Jahr ist die Show der Line Dance Gruppe Synergy. Erst kürzlich ist sie in der SRF Talentshow Stadt, Land, Talent aufgetreten und zeigt ihr Können nun den Zuschauern an den Pferdesporttagen Uster als Einstimmung auf den Grossen Preis der Bank BSU. Auch das leibliche Wohl kommt nicht zu kurz. Angeboten werden unter anderem diverse Grillwaren, Soft Ice, gebrannte Mandeln, Magenbrot und andere Leckereien. Angeführt wird das kulinarische Angebot vom berühmten Cordon Bleu, welches allein schon einen Besuch der Pferdesporttage Uster wert ist. Zudem gibt es Barbetrieb mit Partys an den Abenden.

### Natürliche Hindernisse als Highlight am regionalen Wochenende

Wenn sich vom 5. bis 7. Mai die regionalen Reiter in Uster einfinden, rückt eines immer mehr in den Vordergrund: Natürliche Hindernisse wie Wälle, Gräben, Treppen und Baumstämme. Im letzten Jahr wurde in Uster erstmals ein Derby durchgeführt, bei welchem neben fallenden Hindernissen auch eben diese natürlichen übersprungen werden. Das wird auch in diesem Jahr wieder angeboten und hat sich zum Kassenschlager unter den Reitern entwickelt. Alle Startplätze waren innert kürzester Zeit vergeben. Die Pferdesporttage Uster haben sich ausserdem mit 5 anderen Turnieren zusammengeschlossen, um einen Derby-Cup über 6 Etappen mit einem Gesamtsieger am Ende zu veranstalten. Neu wird ausserdem der OKV Coupe in Uster durchgeführt. Dabei treten Dreierequipen von regionalen Reitvereinen in einem Ablösespringen gegeneinander an. Der Parcours, bestehend aus 21 fallenden und natürlichen Hindernissen in unterschiedlichen Höhen, wird von jeder Equipe individuell zusammengestellt. Dieses Format verspricht viel Spannung, Spass und gute Stimmung. Im Anschluss wird ausserdem ein Spaghetti-Plausch angeboten.

---

### Der Reitverein Uster in Kürze:

*Der Reitverein Uster fördert den Reitsport allgemein und schult seine Mitglieder im Umgang mit den Pferden. Organisiert werden dazu verschiedenste reitsportliche und gesellschaftliche Anlässe. Mit seinen rund 300 Mitgliedern gehört der Reitverein Uster zu den grössten Reitvereinen der Schweiz. Der Reitverein Uster wurde am 5. März 1882 gegründet. Mit der Einweihung der neuen Reitsportanlage im Ustermer Buchholz begann für den Verein eine neue Ära ohne militärischen Auftrag. Einen alljährlichen Höhepunkt bilden im Mai die Pferdesporttage Uster vor einer imposanten Publikumskulisse. Jedes Jahr steht nationale und regionale Reitsportprominenz am Start. Mit der «Cavalleria» neben der Reithalle konnte der Reitverein Uster das Raumangebot der Stadt Uster durch einen modernen Mehrzweckraum ergänzen. Weitere Informationen sind unter [www.reitverein-uster.ch](http://www.reitverein-uster.ch) zu finden.*